

Januar 2020

Liebe Walkerinnen und Walker,

ein frohes, glückliches, gesundes und erfolgreiches Jahr

ZWEITAUSENDZWANZIG !



Zunächst, wie immer der Rückblick:

Immer am Sonntag nach Nikolaus findet in Kaster der Nikolauslauf statt. Wir haben am 8. Dezember zum ersten Mal an dieser Veranstaltung teilgenommen, und zwar mit 15 Teilnehmern! Jeder walkte 3 Runden à 2200 m um den Kasterer See. Im Anschluss gab es Tee oder Glühwein und für jeden einen großen Weckmann. Wir planen im nächsten Jahr wieder mit dabei zu sein.



Weiter ging es mit unserer Weihnachtsfeier am 14. Dezember in Nievenheim „An d'r Weyh“. Einleitend gab es einen Jahresrückblick in Form einer Fotoshow. Danach bekamen wir ein leckeres Buffet serviert. Zur Unterhaltung folgte ein Irish Dance, den 6 Walkerinnen einstudiert hatten.

Bevor es für jeden Geschenke gab, haben wir noch ein paar Weihnachtslieder gesungen. Dann freuten sich die Damen über selbstgebastelte weihnachtliche Windlichter und die Herren über Glühwein und Schokolade.

Die Walkingmitglieder bedankten sich beim Walking-Vorstand mit Frühstücks-Gutscheinen und Holz-Weihnachtsmännern – dafür im Namen des Walking-Vorstands nochmal HERZLICHEN DANK!



Am 18. Dezember ging es wieder durch die Zonser Altstadt, um die Adventsfenster zu bestaunen. Zum Ende der Runde warteten an der Mühle zwei große Weckmänner und Glühwein auf alle.



Die Bilder vom **Silvesterwalk** auf der Kasterer Höhe gibt es in der Februarpostille. Start ist um 13:00 Uhr. Es sind 8 Teilnehmer gemeldet. Startpunkt ist die die Schützenhütte der St. Sebastianus Schützenbruderschaft, Gut Hohenholz 2, 50181 Bedburg.

Unsere Termine im Januar:

Sonntag, 12. Januar, 10:00 Uhr: 2stündige Führung durch den Düsseldorfer Medienhafen. Bisher sind 25 Teilnehmer angemeldet. Details folgen separat.

Samstag, 18. Januar, 11:00 Uhr: Waldwalking Hinsbecker Höhen in Nettetal (6 oder 12 km) Einige haben sich bereits bei der Weihnachtsfeier in die Terminliste eingetragen. Wir treffen uns am Glascontainer in Zons um **09:15 Uhr**. www.vfl-hinsbeck.de

Zu guter Letzt kann ich noch einen Neuzugang bekanntgeben. Ab 1. Januar nehmen wir Klaus Todtenhöfer als TGS-Walker auf.

Kerstin

